



# OpenDoors

*Apoyando a la Comunidad del Condado de Sonoma, Juntos.*

## Recursos en Línea

Explore nuestro directorio digital para un acceso rápido a los servicios disponibles. Escanee el código QR o visite [OpenDoorsSC.com](https://OpenDoorsSC.com) para obtener más información.



### Familia y Niños

Programas que apoyan a las familias con servicios de cuidado infantil, recursos para padres y apoyo al bienestar de la infancia y juventud, para asegurar el bienestar de los niños, jóvenes y las familias.



### Servicios a Víctimas y Prevención

Apoyo para las víctimas de todas las formas de violencia, para ayudar a los sobrevivientes a través de refugio, asesoramiento psicológico, asistencia legal y planificación de seguridad, para ayudar a las personas a sanar y reconstruir sus vidas de forma segura.



### Empleo y Entrenamiento

Recursos de capacitación laboral, desarrollo profesional y búsqueda de empleo, diseñados para apoyar a adultos y jóvenes en obtener empleo y estabilidad financiera.



### Asistencia de Comida

Programas de asistencia de comida como CalFresh y WIC que ayudan a individuos y familias a acceder a alimentos nutritivos a través de tarjetas EBT, despensas de alimentos locales, distribuciones y servicios de comidas calientes.



### Salud y Dental

Acceso a la atención médica a través de programas como Medi-Cal y Covered California; incluye una lista de proveedores médicos y dentistas que aceptan Medi-Cal u ofrecen servicios a bajo costo o con escala variable de pago.



### Envejecimiento y Discapacidades

Programas que ofrecen cuidado en casa recursos para la vida asistida, comidas, transporte, actividades sociales y otros recursos para apoyar la salud y la independencia y fomentar la participación de los adultos mayores y las personas con discapacidades.



### Salud Mental y Consumo de Sustancias

Servicios que ofrecen apoyo, tratamiento y recursos para promover el bienestar mental, y asistir a quienes se ven afectados por trastornos de salud mental o consumo de sustancias.



### Inmigrantes

Asistencia legal para inmigrantes, servicios de lenguaje y recursos comunitarios que apoyan a los inmigrantes en su camino a la residencia, ciudadanía e integración en la comunidad.



### Servicios Legales

Programas de asistencia legal gratuita y de bajo costo que proporcionan ayuda en asuntos legales civiles, incluyendo disputas de vivienda, beneficios públicos, inmigración y temas de derecho familiar.



### Veteranos

Recursos especializados para veteranos y sus familias, incluyendo atención médica, asistencia para la vivienda, servicios de colocación laboral y orientación sobre beneficios.



### Vivienda y Refugio

Refugios de emergencia, vivienda de transición, servicios de apoyo para personas sin hogar y recursos de vivienda asequible diseñados para ayudar a individuos y familias a conseguir una vivienda estable y más permanente.



### Respuesta a Desastres y Otros

Información y recursos para la preparación, respuesta y recuperación ante desastres para la comunidad. Programas adicionales y ofertas que no entran en las categorías listadas, incluyendo asistencia financiera y recursos de apoyo.